

# Communiqué de presse

Paris, le 26 avril 2023

## Nominations chez Allianz France à compter du 1<sup>er</sup> mai 2023

- **Charlotte Bichet d'Halluin, déjà en charge de l'écosystème « Ma vie quotidienne », prend également la tête de l'écosystème « Ma mobilité »**
- **Clotilde Friedlander est nommée Directrice Générale de Protexia, la filiale spécialisée en assurances de Protection Juridique d'Allianz France**

**Charlotte Bichet d'Halluin, 40 ans, est diplômée d'HEC. Elle débute sa carrière dans le conseil en stratégie chez Roland Berger avant de rejoindre Generali en 2009 à la direction Conduite du Changement. En 2012, elle entre chez Allianz France et occupe successivement plusieurs fonctions à la Stratégie, en tant que chargée de missions auprès d'un membre du Comité Exécutif puis responsable Insights & Marketing Particuliers. En 2019, elle devient Directrice Générale de Protexia, la filiale spécialisée en assurances de protection juridique d'Allianz France puis elle prend la tête de l'écosystème « Ma vie quotidienne » en 2022.**

*A partir du 1<sup>er</sup> mai, Charlotte Bichet d'Halluin prendra également en charge l'écosystème « Ma mobilité ».*



*Les écosystèmes Ma mobilité et Ma vie quotidienne contribuent activement à la conception des offres d'assurances de biens et de responsabilité pour les particuliers à partir des besoins clients identifiés.*



**Clotilde Friedlander, 50 ans, est diplômée d'Expertise Comptable et de l'Ecole des Cadres. Elle débute sa carrière dans l'Audit chez Arthur Andersen puis le Conseil chez Accenture dans le secteur Banque/Assurance. Elle rejoint Allianz France en 2006 où elle occupe notamment les fonctions de responsable de l'Organisation et Etudes Comptabilité-Finance puis chef de projet à la direction de la Stratégie et responsable de de la Communication Institutionnelle avant de devenir directrice Comptable Frais Généraux à la direction Financière en 2015. Depuis 2019, elle est responsable du Centre Solutions Client**

*Retraite Collective au sein du Service Client.*

*A partir du 1<sup>er</sup> mai, Clotilde Friedlander sera Directrice Générale de Protexia, la filiale spécialisée en assurances de Protection Juridique d'Allianz France.*

